
Csmgrg ffiluutctpst [e {,sEcs[e[
E,STADcI DO T,ANAt.tÃ

cÂnltnnn MUNictpAL DE cAScAVET

REeUEzuMENTo x" ]tS ,oazozt €m / oL/aL_
Protocolo

Excelentíssimo Senhor Presidente daCàmara Municipal de Cascavel,

REQUEREMOS nos termos do art. 149, § 1'do Regimento Interno desta Casa de Leis,

que seja encaminhado expediente ao Senhor Miroslau Baiiak, Secretário Municipal de

Saúde, solicitando as informações a seguir:

1. Quantos fisioterapeutas o município de Cascavei tem hoje à disposição da população?

2. Do quadro atual de fisioterapeutas quantos sào contratados temporários, e quântos
são servidores de caneira?

3. Cascavel hoje conta com um déficit de fisioterapeutas, hoje para atender a demanda
da população qual seria o quadro necessário destes profissionais ?

4. E,m quais outras secretarias existem 
^tuação 

de profissionais da fisioterapia?

5. Quais medidas o município vem adotando para suprir o déficit de fisioterapeutas?

É o qoe requeÍ. Sala das Sessões.

Cascavel, 20 de Setembro de 2021,.

Yercadoraf PT

Justificativa
Não há dúvidas que a pandemra agravou a busca por diversos profissionais da saúde, que

diante desta doença com sequelas desconhecidas se toÍnaram essenciais ao pronto restabelecimento
dos cidadãos.

Sem dúvida vma das áreas mais procurada, e que vem gerando ao mandato diversos

questionamentos diz respeito ao déflcit dos profissionais da Íisioterapia.
Razào pela qual encaminhamos à secretaria competente o presente questionamento a fim

de sanar as dúvidas existentes .

Considerando as diversas solicitações recebidas 
^cetca 

da falta de fisioterapeutas, bem

como o âumento da necessidade desses profissionais aos pacientes pós covid, faz se necessário a

obtenção destas informações.
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